

Alcalde y vecinos reclaman presencia de arqueólogos

## En ruinas de Chaupi hallan 8 fardos con restos humanos

Ocho fardos funerarios que contenían restos humanos y un animal momificado de la época preinca fueron descubiertos en las inmediaciones de las ruinas de Chaupi, distrito de Rapayán, en la provincia de Huari.

El hallazgo se produjo hace 20 días por un grupo de pobladores al mando del alcalde de Rapayán, Isaías Villaorduña, quien llegó ayer a Lima para dar a conocer ese descubrimiento e interesar al gobierno y al Instituto Nacional de Cultura,

para que inicien cuanto antes los estudios arqueológicos.

"Esta zona estaba siendo depredada y fue entonces que decidimos inspeccionarla, pero nos encontramos con los cuerpos momificados, de los cuales tres pertenecen a niños pequeños", expresó el burgomaestre.

La autoridad edil informó que junto a estos cuerpos también fueron hallados cerámicas, orfebrería, armas de guerra de la época incaica así como cráneos que se caracterizan por

sus colores llamativos: naranja, azulino y rojo.

Rapayán, con una población de aproximadamente 4 mil habitantes, se encuentra ubicado en el departamento de Ancash y es una de las zonas consideradas de extrema pobreza.

En tal sentido, Villaorduña hizo un llamado a las autoridades para que mediante este descubrimiento se realicen los trabajos respectivos y su jurisdicción sea considerada zona turística. (C. Ayllón)